

令和5年度 <sup>そうごうぼうさいくんれん</sup>総合防災訓練 <sup>じちかいきゅうごはん</sup>自治会救護班による <sup>おうきゅうしょちくんれん</sup>応急処置訓練 <sup>きしゆくしゃ</sup>(寄宿舍No.5)

<sup>しゅざい</sup>救護班を取材しました。<sup>おうきゅうしょちくんれん</sup>救護班は、<sup>おうきゅうしょちくんれん</sup>応急処置訓練を行いました。<sup>おうきゅうしょちくんれん</sup>応急処置訓練では、<sup>こっせつ</sup>骨折と<sup>ねっちゅうしょう</sup>熱中症の<sup>しよち</sup>処置の<sup>しかた</sup>仕方を学びました。初めに、<sup>おうきゅうしょちくんれん</sup>救護班の生徒が<sup>おうきゅうしょちくんれん</sup>処置の仕方をレクチャーし、その後グループごとに<sup>たいけん</sup>実際の処置を体験しました。<sup>おうきゅうしょちくんれん</sup>応急処置のため、<sup>みぢか</sup>身近にある「段ボール」や「タオル」などを活用し、<sup>たが</sup>互いに声をかけ合いながら体験をしました。

(文：<sup>こうほうはん</sup>広報班の生徒による取材新聞より抜粋)

